

Antrag Nr. 13-O-04-0012
CDU

Betreff:

Parken am Kriegerdenkmal

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Parkplätze im nördlichen Nerotal hinter dem Platz am Kriegerdenkmal so einzurichten, dass nur ein Parken parallel zur Fahrbahn möglich ist und es zu keiner Blockierung des Rad- und Fußgängerweges kommt.

Begründung:

Bei dem betroffenen Parkabschnitt (siehe Foto) hat sich in letzter Zeit die Gewohnheit entwickelt, dass die Fahrzeuge quer und nicht parallel zur Fahrbahn geparkt werden. Insbesondere bei größeren Fahrzeugen wird hierdurch der Gehweg fast vollständig blockiert. Geeignete Maßnahmen wie beispielsweise das Setzen von Pollern könnten die Situation dauerhaft entschärfen.

Wiesbaden, 26.02.2013